

Nichtraucher und Raucher "wollen"

sie wollen und wir auch

Chatpartner (2010)



Na ja, Sie wollen und wir wollen!

[Denken Sie bitte mal an was ganz was anderes: z. B. an die vor kurzem hier erwähnten Äpfel und Birnen oder gar an körperschindenden unnützen Fußball.]

Nur wollen Sie, dass wir nicht mehr das haben sollen (!!!), was wir wollen.

Dies macht einen nicht ganz unbedeutenden Unterschied in dieser Sache!

... Denn "meines Wissens" wollen die Raucher nicht ein Verbot von Nichtraucherkneipen, in denen sie sich ans Rauchverbot zu halten haben!

